

Furka-Dampfbahn Ausflug

Der erste Ausflug der Sektion Aargau im 2020 führte uns bei schönstem Wetter mit gutgelaunten 50 Mitgliedern und 3 Kindern am 19.7. 20 von Baden-Rütihof nach Realp.

In Realp stärkten wir uns mit Kaffi und Gipfel, bevor es mit der Furka-Dampfbahn über die Furka nach Oberwald in den Kanton Wallis ging.

Es war eine wunderschöne Fahrt die, so wie ich mitbekommen habe, allen Spass machte, trotz Maskenpflicht.

In Oberwald angekommen, stand unser Chauffeur Steven schon mit dem bequemen Car bereit, um uns auf die Grimsel zum Mittagessen zu fahren. An den leeren Tellern die zurück gingen, hat das Essen allen gemundet.

Nach dem Kaffee, dass die Sektion offerierte, wurden wir sicher und souverän von Steven, via Brünig - Luzern wieder nach Hause chauffiert wo wir alle, mit einem Grossen Rucksack voll Eindrücken, des vergangen Tages ankamen.SM